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            Предлагаемый том Трудов Русского энтомологического общества посвящен 100-летию со дня рождения известного советского и российского энтомолога, крупного специалиста по систематике ортоптероидных насекомых, доктора биологических наук Льва Леонидовича Мищенко. Сборник содержит краткую вступительную часть и оригинальные статьи его российских коллег и учеников. Последние статьи представляют главным образом результаты таксономических исследований по двум отрядам ортоптероидных насекомых: прямокрылым и уховерткам. Они содержат описания нового рода, 5 новых подродов и 61 нового вида из Юго-Восточной Азии, Китая и Африки, новые данные по исторической зоогеографии внетропической Азии и биоакустике, а также новую синонимику и другие сведения.

            Публикация данного сборника частично поддержана Российским фондом фундаментальных исследований (проект № 07-04-00540).

А.В. Горохов
            This  volume  of  the  Proceedings  of  the  Russian  Entomological  Society  is  dedicated  to  the centenary of the well-known Soviet and Russian entomologist, distinguished specialist on taxonomy of orthopteroid insects, Dr. Lev Leonidovich Mistshenko. It contains a brief introductory part and original papers contributed by his Russian colleagues and students. The latter papers present mainly the results of taxonomical investigations on the two orders of orthopteroid insects: Orthoptera and Dermaptera. They contain descriptions of a new genus, 5 new subgenera, and 61 new species from South-East Asia, China, and Africa, new data on historical zoogeography of non-tropical Asia and on bioacoustics, as well as new synonymy and other information. 

            Publication of the book is partly supported by the Russian Foundation for Basic Research (project no. 07-04-00540). 

A.V. Gorochov 
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